Merhaba! Es ging für mich in die Türkei. Zum ersten Mal war ich in der Türkei. Zusammen mit einer Freundin ging es für mich ins Balmy Beach Resort in Kemer. Das ist bei Antalya und hier wurde All Inclusive gebucht. Leute, das war für mich zum ersten Mal ein so richtig klassischer All Inclusive Urlaub und ich war sehr gespannt, wie es so wird. Den Reiz dahinter mal so ein bisschen kennenzulernen. Und ja, wir sind dann gelandet in Antalya, haben uns ein Über tatsächlich geholt ins Hotel nach Kemer, weil man fährt so eine Stunde ungefähr. Größter Tipp ever, Leute, es gibt einfach Über in Antalya. Mega cool. Fallt nicht auf diese Taxileute da direkt am Flughafen rein, die euch wirklich abziehen wollen. Also die wollten uns böse abziehen, aber Uber hat natürlich geregelt. Und genau dann ging es ins Resort. Da wurden wir dann wirklich super herzlich empfangen, sind aufs Zimmer, haben uns so ein bisschen frisch gemacht wieder und ja, haben dann mal so ein bisschen das Resort erkundet. Ja, ich habe direkt den Reiz an All Inclusive verstanden. Der Funke ist direkt übergesprungen. Oh mein Gott, wie cool ist das bitte? Also wenn man einfach so einen richtigen klassischen Urlaub machen möchte, wo man die Seele baumeln lässt und einfach richtig entspannt sich in der Sonne brutzelt und sich um gar nichts kümmern muss. Wenn man Hunger hat auf ein Eis, hole ich mir ein Eis. Inclusive. Wenn du irgendwie Hüngerchen bekommst, och, ist ja Lunchzeit. Es ist Lunch inkludiert, Eis, Kaffee, kein Problem. Alles, alles einfach Inclusive. Es ist so krass. Cocktails. Wirklich, ich war im Schlaraffenland. Also wie cool ist der bitte, ein All Inclusive Urlaub? Wenn man wirklich mal richtig, richtig entspannen möchte, werde ich auf jeden Fall mir im Hinterkopf behalten.

Und sehr, sehr cool, das Balmy ist einfach ein Traum. Es ist eine paradiesische Anlage. Es gibt sehr, sehr viel zu machen, sodass einem wirklich nicht so schnell langweilig wird. Die Küche - wow. Das türkische Essen. Oh mein Gott, ihr wisst, ich reise auch viel, um zu essen. Ich liebe Essen. Es ist eine Leidenschaft von mir. Und diese Leidenschaft konnte ich in diesem Resort auf jeden Fall ausleben. Es war so toll. Es gibt so viel Frisches, Obst, Gemüse, wie da alles gewürzt ist. Es ist so lecker und auch natürlich fleischlos gab es super viel. Teilweise gab es sogar echt wenig Fleisch so im Buffet zur Auswahl. Von daher das Essen war ein Traum. Wirklich ein absoluter Traum. Ich kann es nicht anders sagen. Auch relativ abwechslungsreich. Also man muss irgendwie gar nicht krass woanders wirklich essen gehen, weil ihr habt in diesem Resort echt einfach alles, was ihr braucht. Es ist auch echt ganz brandneu noch. Dieses Jahr erst eröffnet worden 2023. Im Internet gibt es noch so ein paar Bewertungen: Oh ja, Abläufe sind irgendwie noch nicht so flüssig und es hakt noch so ein bisschen hier und da. Das habe ich gelernt, ist ganz normal bei so Neueröffnungen, weil Leute das muss sich halt erst mal alles so ein bisschen einspielen. Das ist es aber zu dem Zeitpunkt, wo wir jetzt da waren, also im Juni '23 absolut. Also wir haben gar nichts gemerkt davon. Wir waren beide hellauf begeistert und die Leute waren super nett. Zuvorkommend der Service. Also auch wenn irgendwie mal beim Lunch irgendwie kein vegetarisches Sandwich dabei war, dann haben wir gefragt und haben frisch eins gemacht bekommen. Also absoluter Traum. Und genau da braucht ihr euch gar keine Sorgen machen. Und es ist ja auch immer ganz normal, dass Leute eher Bewertungen schreiben, wenn sie so ein bisschen unzufrieden sind und das Gute dann aber rauslassen. Ja, ihr merkt Balmy hat mein Herz.

Wir sind dann aber auch noch einen Tag nach Antalya rein und vielleicht war das nicht die cleverste Idee, wenn wir so wirklich so ausspannen und relaxen wollten, weil Antalya ist halt super hektisch und all over the place und hier und da sind Leute und da ist ein Basar, wo Leute dir entgegenrufen und keine Ahnung

was. Also es ist natürlich das Gegenteil von Entspannung. Das ist ja ganz oft so in einer Stadt, wo viele Menschen leben, wo viel Trubel ist. Aber ja, das hat so ein bisschen... Also wir hatten trotzdem sehr viel Spaß. Man kann da unfassbar gut Baklava essen gehen und so. Aber wir hatten trotzdem so ein bisschen gedrückte Stimmung dann an dem Tag, weil es war natürlich, es hat so ein bisschen den Vibe so ein bisschen gekillt. Das solltet ihr im Hinterkopf behalten. Seid bereit für Antalya, seid bereit für ein bisschen mehr Aufregung, als ihr das natürlich in so einem Entspannungsurlaub habt. Ich bin natürlich auch einfach ein Fan davon, wenn man irgendwo ist in einem anderen Land, dann auch zumindest ein bisschen was von dem Land zu sehen, weil ja, jetzt ist man schon mal da und dann nur im Resort, ja, weiß ich nicht. Aber das ist halt auch einfach mein Reise- und Urlaubstyp. Wenn ihr da ganz anders seid, ist es natürlich auch mehr als okay. Von daher genau, nur das so als Tipp. Es ist halt nicht so entspannt wie, keine Ahnung, Städte in Japan oder so. Ihr merkt, ich träume immer noch von Japan. Aber gut.

Ja, und das war dann auch Türkei. Wir waren insgesamt nur vier Tage da und dann ging es auch schon wieder zurück nach Deutschland und von Deutschland aus dann auf den letzten Kontinent der Weltreise, Leute. Die letzten drei Länder stehen an. Boah, das auszusprechen ist auch schon echt krass für mich. Und das wird auf jeden Fall noch mal mit eine der besondersten Etappen vielleicht sogar für mich. Denn es geht nach Afrika.